



SEGUNDO LUGAR. Martha Carolina Cruz Gulrola, de 17 años, ganadora del 2º lugar en el certamen "Miss Teen Ager Panamericana", efectuado en Santo Domingo, República Dominicana, del 1 al 14. Participaron representantes de 21 países. Próximamente regresará a El Salvador.

Declaran Inconstitucional Ley de Amparo a Empleados

La Corte Suprema declaró inconstitucional el Decreto Legislativo 109 que prohíbe el despido de trabajadores estatales por motivos políticos partidistas, se informó oficialmente.

En una breve resolución, la Corte declara que el proyecto de ley aprobado por la Asamblea Legislativa y ratificado superando un veto del Ejecutivo, "es

—Favor pase a la página 67.

Contrabandistas Venden Carne de Cerdo Enferma

La mayor parte de la carne de cerdo que se vende en el Mercado Central es inspeccionada por técnicos de la Alcaldía capitalina, pero no se descarta la posibilidad de que sujetos inescrupulosos introduzcan subrepticamente al recinto carne enferma de contrabando, aprovechando las aglomeraciones que se forman en las distintas entradas del centro comercial.

—Favor pase a la página 67.

ANTEL Explica Suspensión Teléfonos en Zacatecoluca

La Administración de Telecomunicaciones (ANTEL) rechazó las denuncias de abonados de Zacatecoluca por supuestas anomalías en los cobros por el servicio telefónico.

En un comunicado, la entidad paraestatal aclara que no es cierto que sean 300 los abonados que tienen suspendido el servicio telefónico, sino únicamente 139 abonados.

Según ANTEL, la

—Favor pase a la página 9.

15 Consejos para Evitar Tragedias el Fin de Año

Con el objeto de evitar en lo posible accidentes que pueden alcanzar la dimensión de tragedias, por el uso de juegos pirotécnicos durante la Navidad y Año Nuevo, la Cruz Roja da a conocer 15 recomendaciones que espera

que el pueblo las acate para no llevar sufrimiento y luto a la familia salvadorña.

Señala la entidad de servicio que impulsar cohetes por el aire puede originar incendios, y

—Favor pase a la página 23.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 77.

Abogados Piden Mantener Presupuesto Equilibrado

El presupuesto debe mantenerse equilibrado de acuerdo con el dictado de la realidad y para lograr este objetivo es preciso manejarlo con pulcritud, sostienen 74 notables abogados salvadoreños.

Dicen los profesionales que además deben abolirse las franquicias, suprimir desembolsos inoficiosos como los viajes presidenciales y ministeriales y multitud de canonjías y gastos innecesarios.

También, prosiguen, deben proscribirse las emisiones de bonos del Estado y de instituciones oficiales autónomas, que es "una disfrazada forma de emitir papel moneda sin respaldo".

Las propuestas están contenidas en un pronunciamiento público firmado por conocidos profesionales como el ex-ministro de economía Alfonso Rochac, el ex-diputado René Fortín Magaña,

el ex-canciller Alfredo Ortiz Mancia, el jurista especializado en asuntos de tránsito José Sixto Pacas, el dirigente empresarial Oscar Alfredo Santamaría y otros 69 profesionales del Derecho.

Los abogados sostienen que el Banco Central de Reserva (BCR) debe recobrar su dignidad de

—Favor pase a la página 11.

Oraciones y no 'Diálogos' Aconsejan Para Lograr la Paz

"Los salvadoreños debemos hacer memoria del magno acontecimiento que se conmemora en esta época, como es el Nacimiento de Jesucristo, y orar por que alcancemos la paz, pero no la paz basada en tratados, diálogos, etc., sino en una paz producto de la per-

—Favor pase a la página 9.

Canciller Puertorriqueño Visita el País

El Secretario de Relaciones Exteriores de Puerto Rico, Angel Reyes, visitó ayer a El Salvador como parte de una gira que el funcionario realiza por Centroamérica, informando fuentes diplomáticas.

A su llegada ayer por la mañana a San Salvador, el Secretario se entrevistó con el presidente Napoleón Duarte, el canciller Ricardo

—Favor pase a la página 95.



PROMUEVEN PELICULA. Los Lics. Francisco Rivera y Ricardo Iglesias, del Club Rotario San Salvador Sur, promueven la película "Willow", que será presentada hoy en los cine Variedades, Paseo y Colonial, con el fin de recaudar fondos para la Aldea Infantil S.O.S., de Santa Tecla.

ARENA Rechaza Acusación de Chávez Mena a Alcalde

Dirigentes del partido ARENA condenaron lo que califican como "la actitud irresponsable del candidato presidencial de la Democracia Cristiana, Fidel Chávez Mena, por atribuir la muerte del activista democristiano

Francisco Bonilla al alcalde de Soyapango".

En una conferencia con periodistas nacionales e internacionales ayer por la tarde en la sede del partido, el licenciado Alfredo Cristiani,

—Favor pase a la página 31.

Vuelve Oferta de Árboles Navideños Fibra de Mezcal

(Por Alba Elisia Lizama). La elaboración de árboles navideños a base de hilos de mezcal, sostenidos sobre un sencillo cuμπο de lata lleno de tierra, es una estampa pintoresca del campo, pero en víspera de la Natividad pasa a ocupar un lugar en los mercados capitalinos.

En esta temporada de diciembre, el arte de fabricar árboles de mezcal constituye además un oficio eventual para un reducido sector de gente adulta en la tercera edad, de escasos recursos.

En un costado del

—Favor pase a la página 41.

Exposición de Manuel Elías en "Atlatcatl"

Una exposición de acuarelas del pintor salvadoreño Manuel Elías será inaugurada hoy en sala de arte de la Asociación de Ahorro y Prestamo Atlacatl, del Centro Comercial La Mascota.

Los amantes del arte, pintores, propietarios de galerías, coleccionistas y demás interesados en las manifestaciones culturales, están invitados al coctel de inauguración, que será a las 6:30 p.m.

Manuel Elías, ex alumno de Valero Lecha, domina con igual precisión diversas téc-



ARBOLES DE MEZCAL. La elaboración de árboles navideños de mezcal es una estampa pintoresca de los mercados capitalinos en la temporada decembrina.

—Favor pase a la página 94.